

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan Rahmat dan karunia-Nya. Sholawat dan salam semoga tetap tercurahkan kepada Baginda Nabi Muhammad saw, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Analisis Kandungan Propoxur Dalam Sampel Maggot Menggunakan Kromatografi Gas-Spektrometri Massa Sebagai Aplikasi Forensik" dengan tepat waktu. Skripsi ini disusun dalam memenuhi syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA UNIMED, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan yang marak terjadi di masa kini.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, khususnya kepada: Ibu Prof. Dr. Sri Adelila Sari, S.Pd., M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dalam penulisan skripsi ini dari awal hingga akhir. Dihaturkan terimakasih kepada Bapak Agus Kembaren, M.Si, Ibu Dr. techn. Marini Damanik, M.Si, dan Ibu Dr. Herlinawati, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan arahan dan masukan untuk menyempurnakan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Muhammad Yusuf, M.Si selaku dosen pembimbing akademik, dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staff pegawai administrasi Program Studi Kimia yang telah membantu selama perkuliahan di Jurusan Kimia FMIPA.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua penulis (Bapak Mula Bangun Hutasuhut dan Ibu Mastulen Ritonga), Kakanda (Tianisa Hutasuhut, S.Pd); serta Adik-adikku (Asla Tara Roma

Ito Hutasuhut dan Maas Arsan Hutasuhut) yang telah memberikan kasih sayang, doa, kesabaran, kerja keras serta dukungan moral dan material.

Teman seperjuangan satu Dosen PS yaitu, Kak Lia, Kak Dinda, Kak Hanisah dan Dini yang turut membantu dalam menyelesaikan tugas akhir ini. Teman-teman seperjuangan Team Kelas PSKM20A terimakasih atas 4 tahun waktu yang telah kita lalui dimulai sejak Covid-19 sampai sekarang, semoga kita semua sukses dan berkah.

Semoga ketulusan dan kebaikan yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal jariyah dan keberkahan buat semuanya. Penulis juga menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penelitian ini masih dapat terus dilanjutkan. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu yang sesuai dengan arah penelitian ini, serta menambah wawasan bagi para pembaca. Aamiin Ya Rabbal Alamin.

Medan, 20 Januari 2024



Yeni Rossito Hutasuhut

4203210027